
令和６年度 第 1 回理事会 開催 

 

去る７/１８の暑い中、諏訪地域はじめ伊北・松本・長野支部の理事の

皆さんにお集まりいただき、学校からは、濱勝彦校長先生と功刀裕教頭

先生にご参加いただき第１回理事会を開催いたしました。 

 

 自己紹介や活動報告・会計報告の

後、下記 4 項目について協議致しま

した。 

 大変複雑で重要な内容でしたが、

地区グループになって熱心に意見を

出し合っていただけました。初めて

知る地区の内情や建設的なアドバイ

スなど役員一同感謝申し上げます。 

 

＜協議内容＞ 

１． 学校や二葉生を支援する同窓会活動の工夫について 

２． 来年度実施予定の親睦バス旅行について 

３． 来年度定期総会の実施方向について 

４． 同窓会役員及び支部役員（理事）の選出方法・問題点について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いただいたご意見を役員で検討し、すぐに動けるものは実行しながら、

２月の第２回理事会に提案させていただきます。一層のご協力をお願い

申し上げます。 

 本当にありがとうございました。  


